

PERS

Babinsa Koramil Baras Bersama Perangkat Desa dan Warga Gelar Karya Bakti Pembersihan Parit

M Ali Akbar - SULBAR.PERS.CO.ID

Jun 23, 2024 - 13:47



Pasangkayu, - Dalam upaya mengantisipasi wabah penyakit yang diakibatkan oleh bersarangnya nyamuk, Babinsa Koramil-03/Baras bersama perangkat desa dan warga Dusun Beai, Desa Singgani, Kecamatan Lariang, Kabupaten Pasangkayu, melaksanakan karya bakti pembersihan parit. Kegiatan ini di hadiri oleh Sekretaris Desa Ahiruddin, S.Pd.I, Ketua BPD Abdullah, Babinsa Serda Moh. Taufik M, Kadus se-Desa Singgani, serta masyarakat setempat. Minggu (23/06/2024)



Sekretaris Desa Ahiruddin, S.Pd.I, menyampaikan, "Saya, selaku Sekdes Singgani, mewakili masyarakat, mengucapkan terima kasih kepada Pak Babinsa yang selalu aktif dan peduli terhadap setiap kegiatan kemasyarakatan yang dilaksanakan di Desa Singgani, seperti kegiatan Karya Bakti hari ini."

Babinsa Serda Moh. Taufik M menjelaskan bahwa kegiatan pembersihan parit ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat. "Kami mengajak warga untuk membersihkan rumput yang mengganggu badan jalan dan selokan guna mencegah banjir serta wabah demam berdarah di Desa Binaan," ujarnya.

Dengan semangat gotong royong, warga membersihkan selokan dan rumput liar yang mengganggu jalan, sebagai bentuk kepedulian terhadap lingkungan. "Membersihkan selokan akan memperlancar aliran air hujan, sehingga tidak terjadi genangan yang bisa menjadi sarang nyamuk demam berdarah dan menyebabkan banjir," tambah Serda Taufik.

Kegiatan karya bakti ini juga diharapkan dapat membangkitkan semangat gotong royong masyarakat. "Budaya gotong royong merupakan warisan budaya bangsa yang patut dipertahankan," kata Serda Taufik.

Ahiruddin, S.Pd.I, juga mengharapkan agar kegiatan Karya Bakti bersama TNI dapat menjadi motivasi bagi masyarakat Desa Singgani untuk selalu peduli dan menjaga kebersihan, keindahan, dan kelestarian lingkungan.

Dengan sinergi antara Babinsa, perangkat desa, dan masyarakat, Desa Singgani

berupaya menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan bebas dari wabah penyakit.